



校報

斐伊の子

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

木次中学校区をめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

令和7年6月23日 発行 文責：校長

～次なる50年の第一歩 更なる斐伊小学校の歴史を作りましょう～

令和7年度 なかよし運動会

今年のスローガンは『あきらめるな 心をつにして 最後まで ゴールへ走ろう』

5月26日（月）に斐伊こども園と合同で「なかよし運動会」を行いました。予定していた土曜日、日曜日が雨模様で、仕方なく平日開催となりましたが、家族の皆様、地域の皆様に応援してもらって、6年生を中心とした素敵な運動会ができたと思います。精一杯走り抜けた徒競走、かわいいダンスを織り交ぜ

た低学年の玉入れ、1年生から6年生までが一体となって取り組んだ、色別リレーや応援パフォーマンス、どれをとってもスローガンの通り、最後まで一生懸命な子どもたちの姿に感動しました。そして、閉会式では、これからの学校の活動もこのスローガンのように、あきらめることなく、心をつにして頑張っていこうと6年生が呼びかけてくれたことも大変うれしかったです。



各色の応援パフォーマンスです。

テントの設営及び片付けにご協力いただいたPTA保体部の皆様、早朝からお手伝いいただき本当にありがとうございました。

そのほかの行事から

【6月4日（水） ロードレース大会】

爽やかに晴れ渡った青空の下、子どもたちは元気に最後まで走り切りました。今年から、高学年の距離を約半分の約1.2kmにしました。たくさんの声援が子どもたちの力となりました。ありがとうございました。秋の大会までに練習を重ね、記録の向上を目指してほしいと思います。



元気よく飛び出していく1年生

【6月5日（木） ラソンテ水泳学習】

今年から、雲南市内の多くの小学校が水泳学習を加茂町のラソンテで行うことになりました。新しい施設なので、水温も気温も快適でした。ただし、大きなプールは小学校施設のプールよりも深く、水深の調整台を沈めています。全面に敷き詰めることはできませんので、不便なところもありますが、楽しく学習できるように工夫していきます。



【6月13日（金） 雲南市連合音楽会】

4年生は、「青と夏」という曲の合奏を発表しました。音楽時間を中心に練習してきました。演奏前の学校紹介で言ったとおり、心を一つにリズムを合わせて演奏できました。雲南夢ネットで放送されると思いますので是非ご覧ください。



地域の皆様に支えられて～いつもありがとうございます～

【5月29日（木）】5年生田植え

今年も5年生が田植えに挑戦しました。はじめに苗の持ち方や植え方を教えてもらってから田んぼの中に入りました。泥の感触を楽しみながらも、手際よく植えていく今年の5年生でした。



現代式の農業では大型機械が無人で作業をするような時代となりました。今回のような作業は、利益を求める生産方法ではないと思いますが、おいしいお米を作るためにはこのくらいの思いを込めて、様々な工夫をしていることをこれからの学習で学んでほしいと思います。

7月の主な行事予定

1日（火）計算会	15日（火）書取会
2日（水）委員会活動	17日（木）給食修了
3日（木）水泳指導（ラソンテ）	18日（金）1学期終業式（給食なし）
4日（金）個人面談（8日～11日）	19日（土）夏休みの始まり
7日（月）木次っ子あいさつ運動	
10日（木）水泳指導（ラソンテ）	※8月24日（日）PTA奉仕作業
12日（土）PTA生活部防災教室	※9月 1日（月）2学期始業式（給食なし）
14日（月）全校5時間授業（～17日）	